

L'Angleterre achète cent millions de boisseaux de blé canadien

LONDRES, 3. (C.P.) — Le ministère des approvisionnements a annoncé hier qu'il avait passé un accord avec le Canadian Wheat Board pour acheter cette année, de juillet 1940 à juillet 1941, cent millions de boisseaux de blé canadien. C'est le plus gros achat jamais fait. Cet achat représente une grosse proportion de la consommation anglaise annuelle. On comprend que le ministère a aussi acheté du blé australien. On n'a pas annoncé le prix.